

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 26/04/2024

### **Prolongation de la fermeture de l'autoroute A13 sur le segment entre Vaucresson et Paris, dans les deux sens de circulation**

Depuis le jeudi 18 avril 2024 au soir, l'autoroute A13 est fermée sur le segment entre Vaucresson et Paris dans les deux sens de circulation, suite à la découverte d'une fissure transversale sur le secteur de Saint-Cloud.

Des travaux de remblaiement ont été réalisés dès le week-end dernier comme premières mesures de mise en sécurité et l'ensemble des services sont impliqués pour rétablir au plus vite la situation.

Cependant, de très faibles mouvements de terrain ont été observés. Il apparaît donc nécessaire de poursuivre les investigations engagées et de réaliser des analyses complémentaires.

Une réunion des experts aura lieu lundi 29 avril pour faire un point complet de la situation et préciser le calendrier de réouverture.

Si cette fermeture prolongée représente une contrainte majeure pour les usagers, avec des allongements de temps de trajet significatifs, la sécurité reste la priorité.

Les itinéraires de déviation proposés et affichés sur les panneaux à messages variables et sur [Sytadin](#) (service d'information trafic en temps réel disponible sur le site Internet et sur application mobile) restent donc en place jusqu'à nouvel ordre :

- Pour rejoindre Paris depuis Rocquencourt, prendre l'A12 et la N12 en direction de
- Versailles, puis la direction de Paris par la porte de Saint-Cloud (N118)
- Pour rejoindre Paris depuis Bois d'Arcy, prendre la N12 en direction de Versailles puis la direction de Paris par la porte de Saint-Cloud (N118)

Les usagers sont invités à éviter, reporter et/ou anticiper les déplacements dans le secteur en consultant le service Sytadin et à privilégier au maximum les transports en commun.

Pour les trajets de longue distance, il reste toujours conseillé d'éviter le secteur impacté et de s'orienter sur des itinéraires alternatifs le plus en amont possible (A15 ou A86).